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  REUNIÃO COM O SEGMENTO DOS MORADORES DA 2ª ETAPA – 29/06/2019 

 
ORGANIZADORES: Escritório Social do Projeto de Requalificação da Avenida Sete de Setembro e Praça 

Castro Alves 

ENVOLVIDOS: Maristela Oliveira (Coordenadora Social- PRODETUR/SECULT), Aline Correia (Assistente 

Social- PRODETUR/SECULT), Fernanda matelli (Assistente Social- PRODETUR/SECULT),    Caio (Engenheiro- 

PRODETUR/SECULT) e Cristiane Borges ( Assistente Social consórcio Nova Avenida Sete).  

PARTICIPANTES: Representantes da UCP/SECULT e moradores da 2ª etapa da obras, Assistente social da 

empresa construtora . 

 

ATIVIDADE: Reunião com os residentes da 2ª etapa da poligonal de obras do Projeto de Requalificação 

da Avenida Sete de Setembro e Praça Castro Alves.  

LOCAL: Colégio Nossa Senhora das Mêrces. 

DATA: 29 de junho de 2019. 

OBJETIVO: Apresentar o Projeto de Requalificação da Avenida Sete de Setembro e Praça Castro Alves e 

eleger os representantes dos moradores para Comissão de Acompanhamento de Obras (CAO). 

ASSUNTOS ABORDADOS 

A coordenadora do Escritório Social fez a abertura da reunião e agradeceu  a presença dos moradores 

da 2ª etapa. Maristela apresentou o Escritório Social como espaço de acolhimento, escuta, análise e 

encaminhamento das demandas apresentadas, mediando conflitos, atuando e acompanhando  as ações 

disponível para  todos os segmentos que serão afetados de alguma forma pela requalificação 

(ambulantes, comerciantes, residentes, prestadores de serviço e outros). Em seguida a mesma explicou 

sobre o Plano de Convivência com a Obra (PCCO), e as savalguardas sociais norteadoras do Banco 

Interamericano de Desenvolvimento - BID, documentos quais a equipe social se respaldam para realizar 

o trabalho técnico. A equipe informou aos moradores sobre segmento dos ambulantes bem como  a 

realização do Censo Datametrica como base de corte para o trabalho de mitigação com o grupo de 

licenciados e não licenciados, mas que a responsabilidade de ordenamento do espaço é da SEMOp, e que 

tal secretária tem uma funcionária contribuindo no projeto . 

Na oportunidade, Maristela informou ao grupo presente sobre a criação Comissão de 

Acompahamento de Obra/CAO, como um espaço de caráter consultivo e propositivo, composto por 

representantes das Secretarias Municipais envolvidas no projeto, do Consórcio Nova Avenida Sete bem 
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como dos segmentos que atuam na via principal da Avenida. Assim, foi infatizado a necessidade de 

escolher dois representes da segunda etapa de requalificação para compor essa comissão.  

A palavra foi passada a Caio, que iniciou sua fala apresentando as intervenções de ordem física 

previstas no projeto. Informou sobre o faseamento da obra em quatro etapas, e do atual momento de 

construção da vala técnica principal.  

Em seguida os moradores fizeram alguns apontamentos relacionados as intervenções físicas 

apresentadas na reunião, em sua maioria já pontuadas em outras reuniões do mesmo segmento: 

 a necessidade da efetiva manutenção das pedras portuguesas após a obra - segundo os 

moradores, a falta de manutenção dessas pedras tem levado muitas pessoas, incluindo idosos, a 

tropeçarem nas calçadas e se machucarem; 

 o fluxo de pedestre com a colocação de tapumes durante a obra.  

 Assaltos constantes, principalmente no espaço que está tapumado; 

 156 não tem dado respostas as demandas sobre segurança pública; 

 A falta de banheiros públicos que levam as pessoas à utilizarem as paredes dos prédios como 

banheiro; 

 Baixa participação dos moradores na construção do projeto de requalificação;  

 a necessidade, pela Secretaria de Manutenção da Cidade (SEMAN), de avaliação e poda das 

árvores localizadas ao longo da Avenida Sete; 

 a prévia informação sobre as rotas de circulação de veículos durante o período da obra, com 

atuação da TRANSALVADOR; 

 a acessibilidade ao longo da Avenida.  

Maristela informou que boa parte desses questionamentos já havia sido levantado por outros 

moradores e que a equipe do Escritório Social realizou algumas solicitações aos ógaos de competência. 

Na oportunidade, foi informado sobre o grupo de residentes na região que estão organizando a criação 

de uma associação de moradores na avenida sete e consultou sobre a permissão para repassar os 

contatos das pessoas presentes na reunião, as quais permitiram.   

Em seguida foi realizada indicação dos representantes da CAO, sendo:  

1- Joilma Santos (titular)  

2- José Romel (suplente).  

A seguir, Maristela informou a data da reunião de formação da CAO: 05/07/2019 e que irá incluir os 

representantes no grupo do Whatasap.  
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Sem mais a acrescentar, encerrou-se a reunião. 

REGISTRO FOTOGRÁFICO 

 

        Foto: Reunião com os moradores da 2ª etapa.          Foto: Reunião com os moradores da 2ª etapa.                  
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